



## Club El Paico sale campeón del super clásico montino.

### Description

El Club El Paico, a pesar de la derrota sufrida en la Primera serie por 3 a 2 ante el Club El Paico Alto, logró coronarse como campeón del super clásico montino, el que no se llevaba a cabo desde hacía más de 10 años.

Esta Copa, es el resultado del serio trabajo que se viene desarrollando desde las series inferiores y desde la rama femenina del Club, las cuales ya lograron el Bicampeonato de futbolito en Talagante, y que hoy derrotaron por 7 a 0 al Club El Paico Alto.

Por otro lado, en la serie de 40, ambos clubes en un trabado encuentro empataron 1 a 1, pero con un gran sentido de la lealtad deportiva y en el cultivo de la amistad.



SERIE 40 AÑOS.

**Date Created**  
Febrero 2023